



CARTA DE PATROCINIO TORNEO DELIBERA 2019

En el marco de la 11^a versión del Torneo Delibera, organizado por la Biblioteca del Congreso Nacional, la o el diputado(a) Aracely Leuquén Uribe, quien firma este documento, hace explícito su patrocinio y adhesión a la Iniciativa Juvenil de Ley de sustentabilidad acuícola. Proyecto que han propuesto los y las estudiantes del Liceo Melinka, región de Aysén, con la finalidad de crear legalmente una normativa que pretende regular desde una mirada preventiva y de concientización la actividad de la industria acuícola, de tal forma que pueda lograrse una práctica sustentable con el medio ambiente.

Aracely Leuquén Uribe
Diputada de la República
Oficina Coyhaique
Región de Aysén

Melinka, mayo 2019